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Questions 

• Que pensez-vous de l'architecture du futur poste de ventilation mécanique 
Bellechasse ? Trouvez-vous qu'il s'intègre bien dans le secteur ? Si non, avez-
vous des suggestions à formuler ? 

Je trouve que l'emplacement est trop centré dans une section résidentielle et devrait être 
situé dans un endroit un peu plus en retrait des immeubles résidentiels 

 

• Ce projet vous préoccupe-t-il ? Pour quelle(s) raison(s) ? 

Je suis préoccupée par le fait qu'il faut démolir un immeuble appartenant à un couple de 
personne âgée qui aura de la difficulté à se relocaliser. 

Nous avons aussi un commerce très proche et sommes inquiets de la répercussions des 
longs travaux sur l'achalandage de la clientèle. 

 

• Sachant que le chantier génèrera certaines nuisances, quelles sont vos 
attentes pendant la période des travaux ? 

Nous souhaitons être mis au courant des avancements, des délais prévus, des routes 
barrées etc. 

 

• Une fois les travaux terminés, pensez-vous que les nouvelles installations et 
activités de la STM changeront votre quotidien ? Avez-vous des suggestions 
pour que l’exploitation de ces nouvelles infrastructures s’intègre 
harmonieusement dans le quartier, avec un minimum de répercussions sur la 
vie des résidents ? 

Je souhaite simplement que les installations ne seront pas envahissantes ou bruyantes. 

 



• Avez-vous d'autres commentaires concernant le projet de remplacement du 
PVM Bellechasse ? 

S’il y a une autre option d'emplacement pour le PVM un peu plus reculé dans la quartier, 
sans devoir démolir un batîment résidentiel, ça serait vraiment l'idéal. 


